

# Iván Ricardo Chávez Gómez

## *El presupuesto participativo en Zapopan*



Derecho.  
Universidad del Valle de México.

Es actual regidor del ayuntamiento de Zapopan, Jalisco. Preside la Comisión Colegiada y Permanente de Participación Ciudadana.

Desde su cargo ha promovido iniciativas de ordenamiento municipal enfocadas en la participación ciudadana, la gobernanza, la cultura de paz y de atención a víctimas, los derechos humanos y los pueblos originarios.

Fue director de atención ciudadana y de participación ciudadana de Zapopan en el trienio 2015-2018. Bajo su dirección, la dependencia se enfocó en la activación y fortalecimiento de herramientas participativas como el Presupuesto Participativo, la Ratificación de Mandato en 2017 y la creación y aprobación del Reglamento de Participación Ciudadana y Popular para la Gobernanza del Municipio de Zapopan, Jalisco.

Su trayectoria en la función pública abarca también su paso como secretario técnico de la Comisión de Asuntos Indígenas del Congreso del Estado en 2012, donde fue corresponsable en la coordinación para las reformas aplicables a la Ley Indígena estatal. Es licenciado en derecho por la Universidad del Valle de México y cuenta con diplomados en Alta Dirección por el Tec de Monterrey, y en Derecho Electoral por el Tribunal Electoral del Poder Judicial del Estado de Jalisco. Para Iván Chávez las y los ciudadanos deben estar en el centro de la toma de decisiones de todo buen gobierno.



**Twitter:**

[@IvanRChavez](#)



**Facebook:**

[@IvanRChavezMX](#)